



Denuncian falta de alumbrado público en el barrio La Cima en Ibagué

Han sido reiteradas las peticiones hechas por la comunidad y ya se encuentran preocupados porque a raíz de la oscuridad ha aumentado la delincuencia.



Residente del sector indicó antes Ondas de Ibagué la preocupante situación que se viene presentando, debido a que por la escasez de luz ha permitido que delincuentes hagan de las suyas.

“Esto es algo que nos tiene en total angustia, ya nos da miedo salir de noche, cruzar ese pedazo que es solo monte y que no haya luz, las autoridades tampoco están presente, se han presentado robos con arma blanca, hemos llamado muchas veces a la empresa de Celsia pero no nos dan solución, y es lo que necesitamos rápido antes que cosas peores pasen”.

Es de recordar, que no solo se ha visto este barrio de Ibagué afectado por esta razón sino varios sectores de la ciudad, en donde los ibaguereños han hecho las respectivas denuncias esperando una respuesta por la entidad correspondiente.